



Liebe Eltern,

inzwischen haben die Schulpflegschaft und die Schulkonferenz getagt und ihre Vorsitzenden gewählt. Das Amt des Schulpflegschaftsvorsitzenden hat in diesem Schuljahr Herr Hup inne, Frau Schumacher steht ihm als Stellvertreterin zur Seite. Die Elternvertreterinnen und -vertreter in der Schulkonferenz sind Herr Hup, Frau Owczarek und Frau Omayrat.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit allen beteiligten Eltern!

Die Kinder der ersten Klassen werden in dieser Woche mit den Sicherheitskragen von der ADAC – Stiftung ausgestattet, sodass jedes Kind auf dem Weg zur Schule gut zu erkennen ist.

In den kommenden Monaten sollten alle Kinder der Klasse 1, aber ebenso die Kinder der anderen Klassen, diese Sicherheitskragen bzw. -westen auf dem Schulweg tragen, damit sie in der dunklen Jahreszeit im Straßenverkehr besser wahrgenommen werden.

Bitte kennzeichnen Sie die Krage/Westen unbedingt mit dem Namen Ihres Kindes.

Recht herzlich möchten wir uns bei den Eltern bedanken, die Ihre Kinder momentan an den Elternhaltestellen rauslassen und nicht bis zum Parkplatz der Schule fahren, um die Verkehrssituation am Morgen und auch am Nachmittag zu verbessern! Vielen Dank, dass Sie uns unterstützen.

Ich hätte auch nochmal eine große Bitte an Sie: Zurzeit haben wir große Probleme damit, dass die Kinder die **Toiletten** nach der Benutzung nicht wieder sauber und ordentlich hinterlassen. Leider reden wir da nicht von Kleinigkeiten. Wir finden fast täglich mit **Kot beschmierte Toiletten** (auch Toilettenbrillen) vor, ganze **Klopapierrollen** werden in die Toilette geworfen und dann abgezogen. Das Papier zum Händeabtrocknen wird durch die Gegend geschmissen, sowie das Oberlichtfenster geöffnet und dort Sachen rausgeworfen. Gestern haben Kinder in der Mädchentoilette **Seifenspender** rausgerissen, die Seife ins Waschbecken laufen lassen und die Behälter dann ganz zerdrückt und in den Mülleimer geworfen.

Die Reinigungskräfte sind über diese Zustände verständlicherweise nicht erfreut und haben angekündigt, die Toiletten nicht mehr zu reinigen, wenn diese mutwillig beschmutzt und verdreckt werden.

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern darüber, dass jeder gerne eine **saubere Toilette** vorfinden möchte.

Eine kurze Erinnerung: Morgen ist für die Klassen 3+4 in der 1. Stunde der Ernte-Dank-Gottesdienst in der Kirche St. Heinrich. Wir treffen uns um 07:50 Uhr vor der Kirche. Die 1. + 2. Klassen kommen morgen früh ganz normal zur Schule und gehen mit Ihren Klassenlehrerinnen in der 2. Stunde zur Kirche.

Für den Monat Oktober und November sind einige Termine vorzumerken:

- **03.10.2022:** Tag der deutschen Einheit - schulfrei



- **04.10.2022-**
14.10.2022: Herbstferien

- **17.10.2022:** Beginn des Kulturkompasses Klassen 1

- **18.10.2022:** Radfahrtraining für die Klassen 4

- **25.10.2022:** Eltern-Info-Abend weiterführende Schulen

- **07.11.2022-**
11.11.2022: Spendenaktion für die Marler Tafel

- **17.11.2022:** Elternsprechtage für die Klassen 1 bis 3

- **22.11.2022:** Elternsprechtage für die Klassen 1 bis 3

- **24.11.2022:** Schmücken der Schule und Krippenaufbau

In diesem Jahr werden wir in der Woche von St. Martin (**07.11. – 11.11.22**) verpackte und haltbare Lebensmittelspenden für die Marler Tafel sammeln. Die Kinder können die Spenden von Montag bis Freitagmorgen, in ihrer Klasse bzw. im Flur vor dem Durchgangsbereich zum Trakt der Klassen 1 und 2 ablegen.

Freitagmittag werden alle Lebensmittel von den Mitarbeitern der Marler Tafel abgeholt.
Vielen herzlichen Dank für jede Gabe!

Bedanken möchte ich mich bei dieser Gelegenheit auch einmal bei dem Eltern, die es unseren Schülerinnen und Schülern immer dienstags und freitags ermöglichen in unserer Schulbücherei zu stöbern, zu lesen und fleißig Bücher auszuleihen. Vielen Dank für Ihren Einsatz!

Ihre Kinder erhalten am Freitag vor den Ferien wieder 5 Selbsttests für den Monat Oktober. Wir möchten alle Eltern bitten, Ihr Kind am Abend vor dem ersten Schultag am 17.10.22 zu Hause zu testen. Vielen Dank!

Wir wünschen allen Familien einen goldenen Oktober und erholsame Herbstferien.
Bleiben Sie alle gesund.

Mit freundlichen Grüßen

B. Bohr